

Communiqué de presse

Le Mans, le 20/10/2022

SUD éducation 72

4 rue d'Arcole

72 000 LE MANS

contact@sudeducation72.org

Le Mans: pas d'enfants à la rue !

Depuis la rentrée, près d'une vingtaine d'enfants scolarisé·es au Mans et à la Flèche sont hébergé·es dans la salle Barbara, occupée par un collectif solidaire qui réclame des places d'hébergement d'urgence pour toutes les familles. Plusieurs familles, une trentaine de personnes et une quinzaine d'enfants vivent là dans des conditions de promiscuité, d'hygiène qui ne sont pas dignes. Cette situation fait suite à la fermeture par la préfecture de 20 à 30 places d'hébergements d'urgence durant l'été. C'est ainsi que certains enfants ont fait leur rentrée après avoir séjourné tout l'été au parc du Gué de Maulny. Alors que la pauvreté est la première cause des difficultés scolaires, il est inacceptable que des élèves scolarisé·es dans le service public d'éducation n'aient pas accès à des conditions de vie décentes.

Pour Sud éducation 72, l'ensemble des acteurs publics (mairie, préfecture et rectorat) doivent prendre leurs responsabilités pour loger nos élèves et leurs familles. C'est également le budget de l'Éducation nationale qui doit être augmenté afin que le service public puisse réaliser sa mission de réduction des inégalités par un recrutement massif de personnels et la hausse des fonds sociaux (diminués de moitié en 2021).

Sud éducation 72 appelle les personnels à recenser dans leurs établissements les élèves à la rue et à nous en faire part afin de pouvoir trouver des solutions d'hébergement pérennes.